

Los regantes rechazan el canon y reivindican el trasvase

F. J. Benito, Alicante

El presidente de la Federación Valenciana de Comunidades de Regentes -entidad que agrupa a trescientas comunidades y 350.000 hectáreas de regadío-, José Pascual, exige a la ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, que dé marcha atrás y no apruebe la nueva Ley de Aguas con el texto actual, que grava el consumo de agua agrícola. Más de cien presidentes de las comunidades de regentes celebraron el lunes una asamblea en Villena en la que se debatió la precaria situación que atraviesa el sector y se firmó un manifiesto en el que, entre sus puntos, exigen al Gobierno la recuperación del proyecto de trasvase del Ebro a la Comunitat Valenciana.

La asamblea se desarrolló en un ambiente de gran tensión aunque, finalmente, los regentes aplazaron llevar sus movilizaciones a la calle. La sequía ha provocado que las dos confederaciones hidrográficas que gestionan el agua de regadío-Júcar y Segura- hayan recortado un año más las dotación a las explotaciones agrícola y en algunas comarcas como el Baix Vinalopó y la Vega Baja, los agricultores que riegan con aguas de trasvases (Tajo) lleven más de un año sin regar.

Pascual denunció que «se haga política con el agua como moneda de cambio, en lugar de una auténtica política que solucione los problemas de los ciudadanos. En España hay agua para todos y renunciar a su aprovechamiento es una forma indecente de condenar a importantes territorios y, sobre todo, a las personas que los habitan al más grave ostracismo y la pobreza».

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

Anterior **Volver** **Siguiente**